

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE CENTRO, BARRIOS TRADICIONALES Y MONUMENTOS DEL AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA PARA LA ADMINISTRACIÓN 2015-2018 QUE SE LLEVÓ A CABO EL DÍA 13 DE MARZO DE 2018, EN EL MEZZANINE 2 DE PALACIO MUNICIPAL DE GUADALAJARA.

En la ciudad de Guadalajara, Jalisco el día martes 13 de marzo de 2018, siendo las 13:10 trece horas con diez minutos se inicia la Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Centro, Barrios Tradicionales y Monumentos en el Mezzanine 2 de Palacio Municipal de Guadalajara con el siguiente orden del día.

- I. Lista de Asistencia y Declaración del Quórum Legal.
- II. Aprobación del Orden del Día
- III. Lectura, Debate y en su caso aprobación del Acta de la Sesión Anterior de la Comisión Edilicia de Centro, Barrios Tradicionales y Monumentos.
- IV. Propuesta de Dictamen de los turnos 160/13 y 302/13 que tiene por objeto, inscribir en el Muro de Honor del Salón de Cabildo de este Ayuntamiento los nombres "Cámara de Comercio de Guadalajara" y "Universidad de Guadalajara".
- V. Asuntos Varios
- VI. Clausura.

Regidora María Leticia Chávez Pérez: Siendo las 13:10 trece horas con diez minutos del día martes 13 de marzo de 2018, se inicia la Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Centro, Barrios Tradicionales y Monumentos, por lo cual estando reunidos y de acuerdo a los artículos 40, y 43 de las fracciones II Y IV del reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara instruyo al Secretario Técnico me ayude a que pase lista de asistencia.

Marco Tulio Gutiérrez González: Lista de Asistencia de la Comisión Edilicia de Centro, Barrios Tradicionales y Monumentos:

Regidora Ximena Ruíz Uribe: **Presente**
Regidor María Teresa Corona Marseille: **Presente**
Regidor José Manuel Romo Parra: **Presente**
Regidor Bernardo Macklis Petrini: **Justificante**
Regidora María Leticia Chávez Pérez: **Presente**

Le informo Regidora Presidenta que se encuentran 4 de los cinco Regidores que integran la Comisión Edilicia de Centro, Barrios Tradicionales y Monumentos.

Regidora María Leticia Chávez Pérez:

Por lo anterior expuesto y una vez tomada la lista de asistencia y por lo que me informa el secretario existe quórum legal para sesionar, siendo válidos los acuerdos que aquí se tomen; por lo que le pido al Secretario Técnico me ayude pasando el orden del día,

Marco Tulio Gutiérrez González: Buenos días, doy lectura a la propuesta del orden del día

Punto número **uno**: Lista de asistencia y declaración del quórum legal.

Punto número **dos**: Aprobación del orden del día.

Punto número **tres**: Lectura, debate y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior de la Comisión Edilicia de Centro, Barrios Tradicionales y Monumentos.

Punto número **cuatro**: Propuesta de Dictamen de los turnos 160/13 y 302/13 que tiene por objeto, inscribir en el Muro de Honor del Salón de Cabildo de este Ayuntamiento los nombres "Cámara de Comercio de Guadalajara" y "Universidad de Guadalajara".

Punto número **cinco**: Asuntos Varios.

Punto número **seis**: Clausura.

Regidora María Leticia Chávez Pérez: Muy bien, muchísimas gracias, pasando al punto número **dos** del orden del día solicito en votación económica si es de aprobarse la orden del día? **Aprobada.**

Respecto al número **Tres** del orden del día y dado que el acta de la sesión anterior les fue entregada en tiempo y forma pongo a su consideración la dispensa de la lectura, por lo que solicito en votación económica si es de aprobarse la dispensa? Se **dispensa** la lectura; muchas gracias ahora pregunto si alguno de ustedes tiene alguna observación que señalar? No, gracias; no habiendo ninguna observación que señalar pregunto si es de aprobarse el acta de la sesión anterior? muchas gracias, queda **Aprobada.**

Respecto al punto número **cuatro** del orden del día, propuesta de Dictamen de los turnos 160/13 y 302/13 que tiene por objeto, inscribir en el Muro de Honor del Salón de Cabildo de este Ayuntamiento los nombres "Cámara de Comercio de Guadalajara" y "Universidad de Guadalajara", y dado que el Dictamen en cuestión les fue enviado en tiempo y forma pongo a su consideración la dispensa de la lectura, por lo que solicito en votación económica si es de aprobarse la dispensa? Se **dispensa** la lectura; muchas gracias, ahora pregunto si alguno de ustedes tiene alguna observación que señalar? No, gracias; no habiendo ninguna observación que señalar pregunto si es de aprobarse el Dictamen anterior? muchas gracias, queda **Aprobado.**

Respecto al punto número **cinco** del orden del día asuntos varios, pregunto si alguno de ustedes tiene algún tema que tratar? no, muchas gracias, no habiendo ningún tema que tratar en asuntos varios vamos a dar por clausurados los trabajos de la comisión siendo las trece horas con 15 minutos del día martes 13 de marzo de 2018, no sin antes agradecer su participación y asistencia, muchas gracias.

A t e n t a m e n t e

Guadalajara, Jal., marzo 13 del 2018